



Cádiz, 5 de diciembre de 2012

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 220.000 EUROS TRES OBRAS DEL PLAN OLA EN CENTROS ESCOLARES DE CÁDIZ Y SAN FERNANDO

El Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos contrata las obras de mejora de la Escuela Infantil Virgen de la Palma de Cádiz y los colegios La Constitución y Arquitecto Leoz de San Fernando, actuaciones que beneficiarán a más de 1.180 niños y niñas y generarán 25 puestos de trabajo durante su ejecución

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de mejora de tres centros educativos de Cádiz capital y San Fernando. Estas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto total de 221.605,89 euros, beneficiarán a más de 1.180 escolares y generarán alrededor de 25 empleos durante su desarrollo.

En Cádiz capital, la obra se desarrollará en la Escuela Infantil Virgen de la Palma, donde se renovarán las cubiertas y se recuperarán los lucernarios. Asimismo, se llevará a cabo la reparación de la estructura y tabiques, de la cerrajería exterior y de la carpintería metálica. También se renovará la iluminación y las puertas de las aulas y se repararán fisuras en la fachada, que también se pintará. Los trabajos han sido adjudicados a la empresa Easy 2000 S.L por 123.939,80 euros y tienen un plazo de ejecución de dos meses y 12 días. En esta escuela están matriculados 53 niños y niñas.

En San Fernando se mejorarán dos centros: el CEIP La Constitución y el CEIP Arquitecto Leoz. En el primero de ellos, las obras consistirán en la instalación de un ascensor y la adaptación de los aseos para discapacitados en las dos plantas que componen el edificio principal. Además, se acometerá el desmontaje de las canastas existentes y la construcción de una nueva cimentación para renovar el equipamiento de las pistas del centro. Estos trabajos, con un presupuesto de 54.813 euros, los desarrollará la empresa Construcciones ERPA S.A. en un mes y 24 días, y de ellos se beneficiarán los 540 alumnos y alumnas que alberga este colegio.

Por último, en el CEIP Arquitecto Leoz se ejecutarán trabajos de reforma consistentes en la instalación de un ascensor y la construcción de su cerramiento. Las obras han sido adjudicadas por 42.853,09 euros a Miguel Bernal de Obras y Construcciones y se realizarán en un plazo de 1 mes y 24 días. Este centro escolariza a un total de 588 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 1.036 puestos de trabajo en la provincia de Cádiz mediante la ejecución de 138 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.